

北経連トピックス

URL http://www.hokkeiren.gr.jp/ E-mail info@hokkeiren.gr.jp/ 2016年8月17日(水)発行№201発行北陸経済連合会編集小山徹・越野理恵

Tel:076-232-0472 Fax:076-262-8127

2016年7月29日(金)~

8月11日(木) の活動

〇 北陸新幹線建設促進石川県民会議

7月30日(土)

金沢市

石川県地場産業振興センターにおいて、標記総会が開催され、谷本石川県知事(県民会議名誉会長)、深山石川県商工会議所連合会会頭(県民会議会長)をはじめ、馳文部科学大臣、佐々木与党整備新幹線建設促進PT委員ら石川県選出国会議員、久和北経連会長、出野関経連常務理事など約1,000名が出席した。

谷本知事は挨拶の中で、「北陸新幹線の評価が高まっている今こそ、大阪までの早期全線整備のめどを付ける、最大のチャンス。本年中にルート決定していただきたい。」と述べた。

佐々木衆議院議員は敦賀以西について、「北陸新幹線の経済効果は、実証されたわけであり、ルートさえ決まれば、予算を付けて、1日も早く開業に結び付けられると思う。ルートを年内になんとか決めたいと思う。」と述べた。

久和会長は、北陸の経済界を代表して「北陸新幹線は経済効果の大きい基幹交通インフラである。本年中に敦賀以西の大阪までのルートを決定し、2030年頃までの一日も早い全線整備を強く要望してまいりたい。」と述べた。 (担当: 小林)

O 昇龍道ベトナムミッション団派遣事業8月2日(火)~6日(土)ベトナム

昇龍道プロジェクト推進協議会(会長:豊田 鐵郎中経連会長、副会長:久和 進北経連会長)は、昇龍道への観光客誘致に向けたプロモーション事業の一環として、ベトナムにミッション団を派遣した。ミッション団は参加総数57名、うち北陸3県の自治体、企業、団体から6名が参加し、当会からは久和会長が参加した。

団員は、今回新たに選定した昇龍道の重点4ルートのPRやベトナム航空の中部国際空港へ増便に向けた支援要望を行った。ベトナム航空からは、中部国際空港乗り入れデイリー化の見通しなどの説明があった。

あわせて、ベトナム側から旅行会社約70名の出席を得て、商談会、観光セミナー、懇親交流会が盛大に行われた。今後一層の昇龍道認知度向上・旅行客増加が期待される。 (担当: 吉井)

〇 会員懇談会(富山会場)

8月9日(火)

富山市

平成 28 年度会員懇談会(富山会場)をホテルグランテラス富山にて開催し、会員約120名が出席した。 懇談会では、久和会長の挨拶の後、「地方創生、 定住人口増加」をテーマに、まず長尾治明氏(富山 国際大学学長室長)に説明いただき、同テーマにて 自由懇談を実施した。

長尾氏から、若者の大都市圏への流出データが示され、特に女性の流出の多さを指摘されたことを受け、自由懇談において若者の流出対策について意見交換した。

懇談会後、国のまち・ひと・しごと創生本部事務 局次長などを歴任された間宮淑夫氏に「地方創生の 課題と展望」と題してご講演いただいた。

間宮氏は、「地方創生に最も重要なのは仕事。良い職場があれば人が集まり、町が活性化する。北陸は環境に恵まれている。これをもっとアピールすることが重要で、一般的な情報発信に加え、ソーシャルメディア等を活用することも有効。」と指摘した。 講演会後、交流会を開催し、長尾氏、間宮氏にもご出席いただき盛会裡に閉会した。(担当: 久野)

今後の主な活動予定

□平成 28 年 8 月 30 日 (火) ~31 日 (水) 第 17 回北陸・韓国経済交流会議 <場所:富山第一ホテル>

□平成 28 年 9 月 20 日 (火) 第 21 回 三経連経済懇談会 <場所:ホテル日航金沢>

口平成 28 年 9 月 27 日 (火) 会員懇談会 (石川会場)

<場所:ANAクラウンプラザホテル金沢>

口平成 28 年 10 月 5 日 (水)西日本経済協議会 第 58 回総会<場所:グランドプリンスホテル広島>

北陸物語 Facebook のご案内

北陸経済連合会と北陸イメージアップ推進会議は「**北陸物語 Facebook**」を通じて北陸の魅力の情報発信を行っております。是非ご覧ください。

https://www.facebook.com/hokuriku.monogatari